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文教厚生委員会会議録（要点筆記） 

 

令和４年６月２０日（月） 

午後 ２時３０分 開会 

場所 委員会室 

 

○澤田勝委員長 

ただ今から、文教厚生委員会を開催します。 

協議題 １ 閉会中の調査事項についてを議題とします。 

（１）「県外視察について」を行います。 

県外視察については、７月１９日～２１日で調整を行っていましたが、先方から「７月は受け入れ不

可」との回答があったため、１０月２６日～２８日で調整を行っています。また、予定が空いた７月１９

日～２１日では、県内視察を実施したいと考えています。 

また、現在の県外視察の調整状況はレジュメに記載のとおりです。 

調整の状況については、事務局から説明します。 

しばらく休憩します。 

午後 ２時３４分 休憩 

午後 ２時４７分 再開 

 

○澤田勝委員長 

委員会を再開します。 

休憩中に、事務局から視察の調整状況について説明がありました。 

現在予定が確定しているのは２日目のつくば市だけで、初日の羽島市、最終日の南砺市は回答待ちと

なっています。 

これまでの件について、ご意見等はありませんか。 

【「なし」との声あり】 

 

○澤田勝委員長 

特に、ないようでしたら、この件については終わります。 

次に（２）「県内視察について」を行います。 

①「視察候補地について」を行います。 

候補地は、春日井市、豊田市を考えています。先方に確認した結果、いずれの候補地も７月２０日

（水）であれば実施可能とのことでしたので、委員の了解が得られれば実施したいと思います。このことにつ

いて、ご意見等はありませんか。 

【「なし」との声あり】 
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○澤田勝委員長 

次に、③「視察行程（案）について」を行います。 

レジュメに記載の行程を考えています。昼食会場や集金に関する内容なども含めた最終的なものは、改め

て事務局から周知いたします。ご承知の程お願いします。 

次に、（３）「その他」についてを行います。 

①「今後の委員会について」ですが、現在、開催を予定しているのはレジュメに記載の日程です。ご承知の

程お願いします。 

最後に、②「今後の検討事項について」ですが、レジュメに記載の内容を考えています。 

ご承知の程お願いします。 

その他、何かある方はいますか。 

【「なし」との声あり】 

 

○澤田勝委員長 

以上で、文教厚生委員会を閉会します。 

次回は、７月４日月曜日の午後１時３０分から行いますので、ご予定の程お願いします。お疲れ様で

した。 

午後 ２時５８分 閉会 


